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会長挨拶	 紙谷会長

先週の移動家族例会では素晴らしいホテルでの贅沢
なお食事をいただけました。瓜生クラブ奉仕、瀧川親睦
委員長が 1 年前から準備いただき各委員メンバーがそ
れぞれの役割を完璧にこなしスムーズな家族会ができ
たことに感謝申し上げます。

大阪ステーションホテルもそうですが今回のホテル
選びもですが、やはり旬なホテルでありこれが来年で
は旬ではなくなるということだと思います。新年度も
楽しみにしておきたいと思います。

さて、 4 月は「環境月間」です皆さまは吹田市に、
貴重な天然記念物が生息していることをご存じでしょ
うか。それは「ヒメボタル」という日本固有のホタル

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

です。
吹田市では、高野台や山田西に多くのヒメボタルが

確認されており、その貴重な生態系が評価され、2012
年 4 月には「ヒメボタル生息地とヒメボタル」として
市の天然記念物に指定されました。市街地化が進むな
か、こうした自然環境が守られ続けていることは、極
めて意義深く、後世に引き継ぐべき貴重な文化財とい
えます。

ヒメボタルの幻想的な光景は、 5 月初旬から 6 月中
旬にかけて観察することができます。興味のある方
は、ぜひ一度足を運んでみてはいかがでしょうか。

また環境月間で言いますと当クラブにおきまして
は、環境保全活動の一環として定期的に「毎月 1 日は
クリーンデー」を設け、ゴミのない清潔な環境の維持
に努めております。次回は 5 月 1 日です。宜しくお願
い致します。

最後にOSAKAええもんMAP掲載店舗の情報共有
を致します。第2660地区では関西万博開催期間中、掲
載店舗におきましてロータリアンバッジを提示します
とそれぞれの特典や割引があります。ご確認いただき
ご利用いただければと思います。
■ロータリークラブ2660万博関連サイト
　OSAKAええもんMAP

https://ri2660-expo.com/eemon-map/

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　青木委員　

本日はお客様として、りそな銀行江坂支店　支店長　
永岡克浩様と米山奨学生　NGUYEN KHA DANG 
HOANG（グエン・カダン・ホアン）様にご参加いた
だいています。本日の例会をお楽しみください。

本日の例会 次回の例会

第1962回例会　令和 7 年 4 月14日
今週の歌　「それでこそロータリー」
卓　　話　「私の職業」

瀬川　　昇 会員
　　　　　「私の趣味」

青木　秀記 会員

第1９63回例会　令和 7 年 4 月28日
今週の歌　「大都会（クリスタルキング）」
卓　　話　「もう一度逢いたいリーダーになる

～人材育成に必要な 4 つの手～」
笑楽言塾～waraijyuku～ 代表

コミュニケーションアドバイザー
フリーアナウンサー

松田　青華 様
（佐々木プログラム委員長ゲスト）



幹事報告	 清水（良）幹事

1  ． 3 月24日の当クラブの例会を訪問された上本ガバ
ナー補佐からお話に関する資料を受領しましたの
で、皆様のボックスに配付しました。また、「ロー
タリーの友 4 月号」を配付しております。

2  ．ロータリー米山記念奨学会より、クラブ委嘱状、
次年度カウンセラー委嘱状が届きました。佐藤会員
にお渡しします。また、米山奨学生をご紹介します。

　氏　　名：NGUYEN KHA DANG HOANG
　　　　　　（グエン・カダン・ホアン）
　国　　籍：ベトナム
　奨学期間：2025/04/01～2027/03/31（ 2 年間）
　現在、関西大学 3 年です。

各委員会報告	
●木田国際奉仕委員長
　先週もお伝えしましたが、ミャンマーの大地震でタ
イのナコンパノムRCへ紙谷会長からお見舞いのお手
紙を出したところ、お返事が届きました。回覧します
のでご覧ください。

「吹田西ロータリークラブの皆様、去る 3 月28日に発
生した地震については、ご心配とお見舞いを頂き、感
謝致しております。幸い、ナコンパノム、ロータリー
クラブは地震の現場より離れており、影響は無かった
のですが、他のロータリークラブでは、影響を受けて
いる方々もいるようです。このあたたかい励ましが、
復興の助けとなりましょう。心より感謝申し上げます。

ナコンパノムロータリークラブ　会長
タンナイ・シッティ」

●橋本（幸）会員増強委員長・次年度幹事
会員増強委員会から改めての案内です。 4 月28日の

例会は会員増強例会です。会員として相応しい人をど
うぞご同伴ください。ドレスコードのスマートカジュ
アルというのは、ジャケットのみ羽織ってねという程
度です。また、同伴者の人数お名前は、必ず 4 月23日
までに橋本までご連絡お願いします。

次年度幹事報告です。 4 月 5 日地区研修協議会が国
際会議場で開催されました。参加いただきました会員
の皆様ありがとうございました。
●堀会員

「桂春蝶チャリティー独演会のご案内」
吹田メイシアターにて㈱ジャパンクリエイトグルー

プ主催のチャリティーイベントについてご案内させて
いただきます。

6 月 1 日（日）13時開演でチケット代は2,000円とな
ります。売上金の全額と弊社からの寄付金と併せて、
青少年育成支援として寄付します。今年は戦後80年と
いうことで、それに因んだ演目を予定しております。
メイシアター窓口およびチケットぴあで販売しており
ますが、必要な方は堀にお申し付けいただいても結構
です。よろしくお願いいたします。

  

ご結婚記念のお祝い　 ４月

 

梶山会員夫妻
橋本（徹）会員夫妻

清水（大）会員夫妻
木田会員夫妻

 

出席報告	 出席委員会　佐藤委員長

●会　員　数　40名　　出席会員数　33名
●来　　　客　 2 名　　本日の出席率　９4．2９％
● 3 月24日の出席率（メーキャップ含む）100％

ニコニコ箱	 瀬川副SAA

本日は ９ 名の方からご協力をいただきました。瀧川
（健）会員、木下会員、坂本会員、佐藤会員、坂口会員、
合田会員、橋本（徹）会員、瀬川会員、村上会員です。
ありがとうございました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 2９,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱 1,815,850円
　　　　　　　　累計のニコニコB 27,000円

卓　　　話

私の近況� 阿部　吉秀�パスト会長

先ず初めに、田中パスト会長の近況を皆さんにお伝
えします。交通事故で一時意識不明で入院されました
が、意識が戻られて、転院して現在リハビリ中とのこ
とです。パスト会長が例会に出席されることを祈念い
たしましょう。

さて、皆さん御存じのように株価が大暴落していま
す。歴代 3 番目の下げ幅だそうで、 1 番は昨年の 8 月
5 日植田日銀総裁の利上げコメントで4,451円暴落し
ましたが、すぐに回復しました。 2 番目が1９87年10月
1９日のブラックマンデーで3,836円でした。

私の会長年度は上昇傾向で紙谷会長年度は最高株価



と歴代 2 番目の下げ幅があり、アップダウンの激しい
年度と言えます。榎原年度はどうなるのでしょうか（笑）

お手元の資料にVIX指数を掲載しています。これは
俗に言う「恐怖指数」で、将来の相場に対する投資家
心理を反映する指数とされており、数値が高いほど投
資家の先行き不透明感も強いとされています。通常10
～20の間で推移しますが、本日は53.35ポイントで
す。ちなみに新型コロナ流行の2020年 3 月16日は
82.6９ポイントでした。40ポイントを超えるとやばい
な～って感じです。

あと、今夜、石破首相とトランプ大統領が電話会談
するというニュースがありますが、その結果によって
明日以降の株価がどうなるか注目してください。

トランプ大統領の言動がニュースになっています
が、「全てうまくいっていると思う。市場が活気づ
き、株価が元気づき、そして国が活気づく」「株価を
下げたいわけではない。何かを為すには、痛みを伴う
ことがある」と言い換えたりしています。
「モーニングサテライト」では株価予測のボトムが

28,000円でトップが41,000円というレンジで予測され
ていますが、要は専門家の意見はバラバラということ
です。一言で言うと、誰も想像できない数値になる可
能性があるということを最後の締めとさせていただき
ます。

私の職業� 坂本　一成�会員

何度か卓話をさせて頂いておりますが、「私の職業」
での卓話は入会いたしました10年前以来です。

今でもはっきりと憶えておりますがその卓話の日に
ナコンパノムの報告が委員会報告で小林さんからある
予定でした。私は約30分のパワポで作成した原稿で臨
むつもりだったのですが、実際私に残されていた時間
は10分弱。例会の始まる前に橋本徹也パスト会長から

「一成、小林さんの話は長いからお前の時間はほぼな
いぞ。」と言われていたのですがまさかとは思ってい
ました。

本題に入らせて頂きます。先ほど申し上げた10年前
は本業であります、LPガス販売について卓話をさせ
て頂いたので、今回は第 2 の事業、化粧品販売につい
てお話を少しだけさせて頂きます。

まず、坂本油化株式会社の簡単な歴史から。
創業は昭和26年 8 月祖父母の自宅の隣に小屋のよう

な建物を作ってそこで練炭や豆炭、薪などを販売、加
えて、氷も販売していたらしいです。

当時は坂本商店と称していました。その薪炭類の仕

入れ先から紹介されて昭和30年ころガソリンの販売を

始めました。このガソリンスタンドは昭和60年ころま

で継続していました。その発展形が現在の坂本油化株

式会社となります。

そして、化粧品事業は昭和5９年に当時のSONYから

紹介されました。SONYではが、SONYPLAZAや通

販のSONYジャンボクラブという会社があり、そこの

一環で化粧品を、となったらしいです。

当時の化粧品訪販の雄はポーラさんで、もちろん、

化粧品業界全体では資生堂がトップでしたが、訪販に

限定するとポーラさんが圧倒的シェアをもっていまし

た。当社が始めた時もまだ訪販の時代で創業者である

私の母も家でホームパーティやらお茶会を開いていま

した。数年を経て、このままでは追いつけないと考え

たメーカーは起死回生の一手を考えたのです。それが

現在も行っています、フェイシャルエステ専門サロン

を展開してサロンで販売を行うという手法でした。こ

れが、業界では新しく一気に成長していきました。

サロンではフェイシャルエステの施術をして化粧品

を販売するだけでなく、ただのお客さんだった人が、

ステップアップして数年後にはニューサクセスプログ

ラムとしてさらにブラッシュアップしていきます。そ

こにはエンターテイメント性を持たせ、各カテゴリー

別に成功報酬として大掛かりなパーティを開催しその

場所に招待します。

私と妹が母から引き継いだ時は当社のサロンは直営

3 サロン、FC15サロンの18サロンでした。2024年度

末現在、直営 3 サロン、FC30サロンの33サロンまで

成長することができました。昨年からこのビジネスを

本気でメーカー内の日本一になる努力をしようと決意

し、本気で取り組んでメーカー内での発言力を強化し

てメーカー自体が日本一になれるように代理店の枠を

超えて情報の共有と手法の共有をしていきたいと思っ

ています。現在、代理店の中でトップを走っていると

ころは70ほどのサロンを運営しています。まだ先は遠

いですが、必ず追いついて目標を達成したいと思って

います。

それでは最後にメーカーの紹介VTRをお見せして

終わりたいと思います。
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村田会員最後の例会、
りそな銀行 永岡支店長と堀会員

紙谷会長より委嘱状と奨学金をそれぞれ授与。

坂本会員による卓話、ありがとうございました。

4 月 1 日クリーンデー、
移動家族例会の翌日でしたが、元気に参加。

4 月誕生日の会員、ご夫人の皆様、
おめでとうございます。

阿部直前会長の卓話、
トランプ大統領と株価を語る！

「気づけば 変わる」
自分の考え、方針、行動に対して自信を持つ
ことは大切だが事前・事後共に俯瞰した立場
で見直してみること、気づくことが必要と思
います。それによって、より良い方向に変
わっていけると思います。ただ、やりすぎる
と自我喪失してしまうので加減が大事。

私の座右の銘
３２ 福原 斉会員

「一芸一能」
何か人より特別秀でているというより自分の
中に何か人とは違う物をもって、自信を持て
と思っています。それが他の人にとってはど
うでも良いと思うことでも、自分にはこれが
あると、思って進む事が大事だと思っていま
す。これが一芸一能にあっているかは疑問で
すが、そういう気持ちで何かに取り組んでい
きたいと思います。

私の座右の銘
３１ 橋本 芳信会員


